

ERIKA QUEVEDO

Directora General

Erika fue nombrada directora general del Consejo de Empresas Globales a finales de 2019. Desde entonces, es la responsable de coordinar los esfuerzos de más de 60 grandes empresas internacionales que tienen operaciones en México, con el objetivo de generar un entorno propicio para la inversión productiva de largo plazo.

Erika ha tenido una sólida trayectoria en los sectores público, privado y social. En la Secretaría de Economía fue parte del equipo mexicano que negoció diversos tratados de libre comercio y acuerdos bilaterales de inversión, entre los que destacan: la Asociación Europea de Libre Comercio, Japón, India, Corea, Rusia, Islandia y la Unión Europea. Además, representó al gobierno mexicano en la discusión de temas relacionados con inversión extranjera en la OCDE, OMC y APEC.

Su experiencia profesional en el sector público también abarca la titularidad de la dirección general adjunta de asuntos internacionales en la Comisión Federal de Mejora Regulatoria, en donde tuvo a su cargo distintas iniciativas encaminadas a construir un marco regulatorio propicio para la inversión y el desarrollo de los negocios.

En el sector privado trabajó para el Consejo Mexicano de la Industria de Productos de Consumo. Como directora de asuntos regulatorios, buscó incidir en el diseño y ejecución de políticas públicas que impactaran el desarrollo de la industria.

A nivel binacional, fue directora nacional de relaciones externas y comités de *American Chamber of Commerce of Mexico*, cargo en el que fue responsable de la vinculación de la cámara con los gobiernos mexicano y estadounidense, así como con el congreso, el sector privado, la academia, organizaciones de la sociedad civil y organismos internacionales. Dentro de sus responsabilidades se encontraba coordinar y supervisar la extensa red de comités de trabajo a nivel nacional y fungir como secretaria técnica del consejo directivo nacional. Además, dirigió el área de comunicación de *American Chamber*, incluida la relación con medios de comunicación. Fue vocera en temas estratégicos como seguridad corporativa y diversidad.

En el sector social, fue directora general del Movimiento por una Vida Saludable (MOVISA), una iniciativa que buscaba coordinar los esfuerzos de distintos sectores para crear soluciones integrales en materia de salud preventiva.

Fue miembro de la comisión de análisis publicitario del Consejo de Autorregulación y Ética Publicitaria. Actualmente pertenece al Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales. Ha sido colaboradora en publicaciones de organismos económicos internacionales y conferencista en foros nacionales e internacionales.

Es licenciada en comercio exterior por la Universidad Madero, maestra en administración internacional de empresas por la *Thunderbird School of Global Management* y el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, y maestra en Imagen Pública por el Colegio de Imagen Pública. Además, tiene una certificación en imagen pública y consultoría política por esta última institución.